

**+ ¿Dónde quedaron los recursos económicos para las y los candidatos del PRI, en los procesos electorales del Edomex 2023 y 2024?**

**+ El Consejo Político Nacional del PRI está secuestrado; no se dieron cuenta que con Alito van directo al despeñadero.**

**MÁS ALLÁ DE IDEOLOGÍAS. Lamentable anuncio del próximo cierre de la Escuela Teotla conocida también como Colegio Josefino de Tenancingo, después de 78 años.**



**¿DÓNDE QUEDARON LOS RECURSOS ECONÓMICOS** que estarían destinados para las y los candidatos del PRI que participaron en los procesos electorales del Edomex en el 2023 y 2024? No hay informe sobre la asignación de la partida presupuestal de las ministraciones que tanto el INE como el IEEM, le entregaron puntualmente a las dirigencias nacional y estatal del PRI. Ana Lilia Herrera Anzaldo, guarda absoluto silencio sobre el dinero de las campañas políticas, tanto en el 2023 que jamás llegó a los candidatos, como en el reciente proceso de 2024, donde el PRI entregó los peores resultados políticos después de 95 años de su fundación, ese si es cinismo puro y ayer, en un mensaje en la Asamblea Nacional de una parte del PRI, Alito, dejó en claro que va por la lana, incluso mencionó que el PRI está en posibilidades de endeudarse (...), pero aunque parezca una broma de mal gusto, la pregunta obligada es ¿Quién en su sano juicio, le prestaría dinero al sepulturero que ahora comanda al PRI? En el Estado de México, políticos como el diputado David Parra, han alzado la voz, sosteniendo lo dicho líneas arriba; “En las campañas políticas, el PRI, no dio ni un centavo a las y los candidatos”, ahí está otra prueba de la mente perversa que pretende enquistarse en lo que queda del PRI y los números no mienten. Alejandro Moreno Cárdenas, ha perdido 11 gubernaturas, los pésimos resultados no han favorecido al Partido Revolucionario Institucional, por eso, muchos priistas piden su salida y desconocen su reelección que será impugnada en los máximos órganos de justicia en el país, Alito, se puso la soya en el cuello, solito bueno con la ayuda de su séquito de matraqueras y aplaudidores que baste decir, todos están en la nómina del CEN del PRI.

**EL CONSEJO  
POLÍTICO  
NACIONAL DEL PRI**

**ESTÁ SECUESTRADO;** no se dan cuenta que van directo al despeñadero. exclusión, reuniones por zoom, es la constante de la absurda manipulación y simulación de los seguidores de Alito, el enterrador del PRI. Los priistas, no quieren abrir los ojos, se niegan a comprender que el PRI de las mayorías, ya no existe, es solo un escudo de impunidad y moneda de cambio con López Obrador y Morena, pues para nadie es un secreto, que en las elecciones pasadas del 2 de junio, el CEN del PRI, impuso a las y los candidatos con las mínimas posibilidades de competir para ganar y pues ahí están los resultados de la absurda imposición a modo, para que otros partidos avasallaron al PRI y a sus aliados, ese es Alejandro Moreno Cárdenas, un personaje sin moral y sin principios partidarios, frente a la derrota electoral más grande en sus 95 años de fundación.

**MÁS ALLÁ DE IDEOLOGÍAS.** Una lamentable noticia para el sector educativo de Tenancingo, es el anuncio del próximo cierre de la Escuela Teotla conocida también como Colegio Josefino de Tenancingo, después de 78 años de brindar servicios educativos en preescolar y pri-



maria, cerrará sus puertas, algo que no ha sido tomado en cuenta por las autoridades de la Secretaría de Educación, pese a que a través de una misiva pública, las Hermanas Josefinas y su Congregación religiosa hicieron saber que ante la imposibilidad de continuar operando, debido a la precaria e insostenible situación económica por la que atraviesan, la gran cantidad de descuentos - casi becas del 100%- con que apoyan a la economía de las familias con tal de que sus hijos tengan una educación de calidad y los ineludibles pagos de sueldos, prestaciones y gastos corrientes, dejarán definitivamente de prestar

servicio para el periodo escolar 2024-2025, ojalá que el gobierno estatal ayude a resolver el problema de la Escuela Teotla de Tenancingo, pues cabe recordar que después de la pandemia, la educación en el Estado de México, viene en picada, las deserciones de estudiantes se cuentan por miles.

